

Mahasiswa Fisipol Adakan Sosialisasi Semangat Belajar di Tambon Tunong



Mahasiswa Fisipol Adakan Sosialisasi Semangat Belajar di Tambon Tunong. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukuh- Mahasiswa Prodi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan sosialisasi semangat belajar mengaji di Balai Pengajian Majelis Ilmi Ar-Rasyidi, Gampong Tambon Tunong, Aceh Utara, Kamis (4/1/2024).

Kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk membentuk akhlak yang baik bagi para anak-anak dan memberikan semangat bagi mereka dalam menjalankan aktivitas mengaji.

Azkiyani salah satu mahasiswa yang terlibat dalam sosialisasi ini menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini dilakukan dengan memberikan materi bagi anak-anak terkait edukasi agama. Selain itu mereka juga membagikan peralatan alat tulis dan melakukan kuis berhadiah.

"Tema yang kami usung dalam sosialisasi ini adalah Membangun Semangat Belajar dan Mengaji guna Membentuk Akhlak yang Baik," katanya.

Ia juga menjelaskan bahwa kegiatan sosialisasi ini dilaksanakan untuk memenuhi tugas mata kuliah Pemetaan Sosial yang dalam proses pembelajarannya menggunakan pendekatan Project Based Learning.

"Kegiatan ini juga bertujuan untuk memberi edukasi pada anak di balai pengajian Majelis Ilmi Ar-Rasyidi tentang pentingnya belajar dan mengaji serta meningkatkan semangat belajar melalui pembagian snack dan kuis berhadiah," ucapnya.

Kegiatan sosialisasi ini diawali dengan doa bersama dan membaca surah Al-fatihah lalu dilanjutkan dengan memaparkan materi tentang pentingnya belajar dan mengaji sesuai anjuran agama dan meneladani sifat dan akhlak mulia Rasulullah SAW.

Kegiatan ini kemudian dilanjutkan dengan makan bersama. "kami membagikan snack berupa roti dan minuman sebagai cemilan kepada anak-anak," ujar Azkiyani.

Lanjutnya, kemudian kami melanjutkan kegiatan dengan sesi kuis berhadiah. "Kami memberikan 10 buku dan pulpen bagi 10 orang yang bisa menjawab pertanyaan seputar pengajian, mulai dari pertanyaan mengenai rukun iman dan islam, lafadz niat sholat 5 waktu, hafalan ayat pendek dan doa-doa lainnya," terangnya.

Sementara itu, Hajjah Yuni selaku pemilik balai pengajian berterima kasih atas kunjungan yang dilakukan oleh mahasiswa dan memberikan sosialisasi agama bagi anak-anak.

"Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan anak-anak bisa semakin giat dalam menuntut ilmu, dengan adanya reward anak-anak akan lebih termotivasi dan semangat untuk belajar lebih banyak lagi," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 07 January 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),